Maisons &

APPARTEMENTS
nL\l‘ diterranée
Pieces 2 Piéces
Superficie 52 m2
Reférence 2542
Prix 270 000 €

Cogolin
Appartement a vendre (83310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce superbe appartement de 2 pieces, d'une superficie de 41,86 m2
selon la loi Carrez, agrémenté d'une loggia fermée de 8,41 m2, offrant ainsi une
superficie habitable totale de 50,27 m2, idéalement situé au ler étage d'une
résidence sécurisée avec piscine. Entierement rénové avec go(t, cet espace de vie
lumineux et accueillant saura vous séduire. Dés votre entrée, vous serez charmé
par le séjour spacieux qui s'ouvre sur une loggia fermée, offrant une vue
imprenable sur la Marina. La belle cuisine entierement équipée, ouverte sur le

séjour. L'appartement comprend également une ...

EXCLUSIVE - Beautiful 2-room apartment of approximately 52 m2 located on the
1st floor in a secure residence with swimming pool. This apartment, completely
renovated with taste, includes: a living room opening onto a closed loggia offering a
lovely view of the Marina, a beautiful fully equipped kitchen open to the living room,
a bedroom with storage cupboard, a shower room and a separate toilet. This
property benefits from a large closed box in an underground garage. Information on
the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website:

WWW.georisques.gouv.fr

AGENCE MER MEDITERRANEE
RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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